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По первому вопросу с докла�
дом выступила начальник отдела
по надзору за исполнением зако�
нов и законности правовых актов
областной прокуратуры В.В. Фе�
тисова. Она сообщила: "В ходе
проверки деятельности органов
внутренних дел по выявлению и
пресечению фактов незаконного
оборота этилового спирта и дру�
гих спиртосодержащих жидкос�
тей было установлено, что зада�
чи, возложенные федеральным
законодательством на милицию,
выполняются в нашей области не
в полном объеме. В частности,
участковыми уполномоченными
не принимаются меры по выявле�
нию и пресечению незаконного
оборота этилового спирта и иных
спиртосодержащих технических
жидкостей". Более того, сообщи�
ла В.В. Фетисова, имеет место
так называемое "крышевание"
незаконной торговли суррогат�
ным алкоголем. По сообщениям
многих граждан, с проведением
оперативных мероприятий орга�
ны внутренних дел, как правило,
не торопятся, не выясняются все
обстоятельства — где, когда и у
кого приобреталась алкогольная
продукция. Не всегда на должном
уровне организовано и эксперт�
ное исследование изъятой жид�
кости. "А в ряде случаев сроки
проведения химических исследо�
ваний затягиваются до пяти�шес�
ти месяцев (!)", — подчеркнула
Вера Васильевна. Именно слабая
профилактика таких правонару�
шений, по ее словам, влечёт за
собой распространение самого�
новарения, употребление сурро�
гатных спиртосодержащих жид�
костей, что приводит в конечном
итоге к отравлению и даже смер�
ти людей. 

Выступление начальника отде�
ла милиции по борьбе с правона�
рушениями на потребительском
рынке С.Н. Кондрашова прозву�
чало более оптимистично. Смысл
сказанного им можно передать
одним предложением: "Сущест�
вует много недостатков в сфере
незаконной торговли спиртосо�
держащими жидкостями, но мы
работаем и всё исправим". Такие
выводы явно не устроили членов
президиума. Так, начальник УВД
по Орловской области В.А. Коло�
кольцев спросил С.Н. Кондрашо�
ва: "Почему в экспертно�крими�
налистическом подразделении
десятки загубленных материалов
по фактам сбыта контрафактного
алкоголя? Недавно выяснилось,
что в Болховском районе из 30 та�
ких дел по вине экспертов загуб�
лено 23, то же самое — в Должан�
ском и ряде других районов обла�
сти. Это же чрезвычайные проис�
шествия! Почему молчали, поче�
му раньше эти вопросы не подни�
мали? Где ваша руководящая
роль?". Ответить что�либо по су�
ществу на эти замечания 
С.Н. Кондрашов не смог, а все не�
достатки списал на отсутствие в
подразделении технических
средств. "У нас имеется всего
один хроматограф, а у соседей по
ЦФО их по два�три", — посетовал
Сергей Николаевич. "Купим мы
вам ещё несколько таких прибо�
ров, — сказал в ответ губернатор
области Е.С. Строев. — Но дело�
то не в них, а в подготовке про�
фессиональных кадров".   

Новые данные о качестве алко�

гольной продукции, которая по�
ступает в Орловскую область, оз�
вучил руководитель территори�
ального управления Роспотреб�
надзора Г.Л. Захарченко. По его
словам, из 352 проб алкоголя, ко�
торый поступил в текущем году в
наш регион, 87 образцов (почти
25%) не соответствуют норматив�
но�техническим требованиям. В
основном это вино из Ставро�
польского края, Кабардино�Бал�
карии, Украины, а также из стран
дальнего зарубежья — Болгарии,
Венгрии и Франции. В списке не�
качественной продукции — конь�
яки, завезённые из Дагестана и
Краснодарского края, водка из
Кабардино�Балкарии и Ставро�
польского края. Всего в этом году
забраковано более 4500 литров
винно�водочной продукции. "Вся
изъятая жидкость затем уничто�
жается на свалке", — сообщил
Г.Л. Захарченко. 

По словам Геннадия Леонидо�
вича, по сравнению с прошлым
годом значительно уменьшилось
количество смертельных исходов
от отравления суррогатным алко�
голем — с 33 до двух. "Это яви�
лось результатом совместной ра�
боты Роспотребнадзора и право�
охранительных органов области",
— отметил руководитель управ�
ления. Для усиления эффектив�
ности работы всех служб, задей�
ствованных в сфере контроля за
распространением "левой" водки
и самогона, Г.Л. Захарченко
предложил создать при коорди�
национном совещании рабочую
группу, которая будет оперативно
рассматривать важнейшие во�
просы и готовить затем их для об�
суждения на координационном
заседании. С этим согласились и
члены президиума.  

Затем были заслушаны отчеты
начальников ОВД по Малоархан�
гельскому и Покровскому райо�
нам, а также прокурора Знамен�
ского района, где, по статистике,
самые низкие показатели в обла�
сти по раскрытию преступлений,
связанных с незаконной реализа�
цией алкогольной и спиртосодер�
жащей продукции. Выступления
этих работников большой ориги�
нальностью не отличались: "Ра�
ботаем над ошибками, всё испра�
вим, положительные сдвиги на�
метились…" Однако такой разго�
вор вряд ли мог убедить 
Е.С. Строева и руководителей си�
ловых структур. 

— Вы хоть раз выехали в посе�
ления, разговаривали с главами
сельских администраций и участ�
ковыми уполномоченными, ведь

они в курсе основных проблем на
селе, в том числе связанных с са�
могоноварением? — спросил у
районных начальников губерна�
тор области. В ответ те лишь раз�
вели руками.   

В итоге по первому вопросу
совещание постановило: руково�
дителям правоохранительных ор�
ганов принять необходимые ме�
ры по устранению отмеченных на
совещании недостатков, улуч�
шить координацию по противо�
действию распространению сур�
рогатного алкоголя среди насе�
ления, взять на особый контроль
деятельность участ�
ковых уполномочен�
ных, а прокурорам —
обеспечить контроль
за исполнением дан�
ного постановления
органами внутрен�
них дел.  

По второму во�
просу выступил за�
меститель начальни�
ка отдела по надзору
за следствием, до�
знанием и оператив�
но�розыскной дея�
тельности областной
прокуратуры Л.М. Семёнов. Он
отметил, что за пять месяцев те�
кущего года в Орловской области
зарегистрировано на 2,8% боль�
ше преступлений, чем за анало�
гичный период 2006 года. Рас�
крываемость составила чуть бо�
лее 50%. Среди положительных
моментов — сокращение общего
количества тяжких преступлений.
Так, по сравнению с прошлым го�
дом в Орловской области умень�
шилось число убийств (с 70 до
54). Меньше стало грабежей (на
12,4%). Однако стабильно высо�
ким остаётся количество особо
тяжких и преступлений средней
тяжести. Общее число краж дер�
жится на прошлогоднем уровне
— 4147, но только каждая третья
кража раскрыта. 

"Очень нас тревожит практика
укрытия преступлений от учёта",
— сказал Л.М. Семёнов. По его
словам, наибольший процент "ук�
рытий" наблюдается в Орловском
районе. Здесь за пять месяцев
выявлено 49 "скрытых" от руко�
водства УВД преступлений (в
прошлом году их зафиксировано
всего 13). Не отстают от них по
"показателям" и сотрудники ми�
лиции Болховского и Троснянско�
го районов. Главной формой ук�
рытия преступлений от учёта яв�
ляется вынесение необоснован�
ных решений в отказе возбужде�
ния уголовного дела по заявлени�

ям граждан. "Изложенные в мате�
риалах сведения нередко фаль�
сифицируются, обстоятельства
происшедшего искажаются", —
подчеркнул Леонид Михайлович. 

Участковых уполномоченных,
которые бездействуют на местах
вместо того, чтобы регистриро�
вать разбойные нападения, на�
чальник УВД В.А. Колокольцев
предложил привлекать к уголов�
ной ответственности. В свою оче�
редь прокурор области С.Д. Во�
робьёв обратил внимание на то,
что работники районных прокура�
тур, передавая дела в суды, тре�

буют порой слишком мягких нака�
заний за тяжкие и особо тяжкие
преступления. "Даже за убийство
в нашей области дают всего два�
три года. Во многом ещё и поэто�
му у нас наблюдается рост коли�
чества преступлений".      

— И все�таки как объяснить та�
кой низкий показатель раскрыва�
емости — всего чуть более 50%?
— спросил Е.С. Строев. 

— Возможно, причина плохой
раскрываемости — в социальных
условиях жизни населения, да и
финансово�техническое обеспе�
чение работников милиции не на
должном уровне, — сказал 
Л.М. Семёнов. — Однако улучше�
ния в сфере раскрываемости
есть, об этом говорят приведён�
ные выше цифры. 

Ещё одной проблемой, по сло�
вам Леонида Михайловича, явля�
ется постоянное обновление лич�
ного состава сотрудников орга�
нов внутренних дел. К примеру,
из 383 участковых 72 работают
менее года. Их же надо обучать. А
количество заявлений о правона�
рушениях от граждан с каждым
днём растёт. Кроме того, конт�
роль за участковыми со стороны
начальников милиции обще�
ственной безопасности сегодня
низкий, особенно в райотделах
Орла. 

Согласен с этим мнением и за�
меститель начальника штаба, на�

чальник инспекции УВД Е.Н. Ла�
зарев. "Взаимодействие ве�
домств в последние годы стано�
вится более тесным, — сказал он.
— А волокита на местах встреча�
ется из�за длительности прове�
дения исследований судебно�ме�
дицинских экспертиз".

Не лучше обстоят дела и с рас�
крываемостью преступлений,
связанных с незаконным оборо�
том наркотиков. "В отличие от
минувшего года в Орловскую об�
ласть стали поступать тяжёлые
синтетические наркотики", — от�
метил в своём выступлении заме�
ститель начальника УФСКН Рос�
сии по Орловской области 
О.Т. Милорадов. В основном пра�
воохранительные органы задер�
живают мелких сбытчиков нарко�
тических средств. Гораздо реже
удаётся  ликвидировать органи�
зованные группы, занимающиеся
в нашем регионе доставкой и
сбытом наркотиков. Тем не менее
в текущем году сотрудниками ор�
ловского УФСКН при взаимодей�
ствии с другими силовыми струк�
турами было перекрыто три кана�
ла поступления синтетических
наркотиков, причём один из них
— из стран дальнего зарубежья. 

Подводя итоги координацион�
ного совещания, губернатор об�
ласти Е.С. Строев особо подчерк�
нул значимость слаженной рабо�
ты всех правоохранительных ор�
ганов: "Вы помогли исполнитель�

ной власти в наведе�
нии порядка по вы�
плате заработной
платы, которую рабо�
чим искусственно за�
нижают частники, вам
удалось недавно за�
держать самые круп�
ные в Орле преступ�
ные банды Воробья и
Прыгуна. И это боль�
шой успех. Но если
раскрываемость пре�
ступлений составляет
всего 50%, значит,
что�то недоработано

и в кадровом, и в методическом
плане. А болезнь снисходитель�
ности при вынесении приговоров
опасным преступникам стала ос�
новной причиной увеличения об�
щего количества преступлений.
Ведь каждое укрытое правонару�
шение порождает новые, ещё бо�
лее дерзкие, уголовные дела. 

Около 500 человек отравилось
в прошлом году некачественным
алкоголем, более 30 — умерли, а
прибавьте сюда тех людей, кото�
рые погибли на дорогах, произ�
водстве. Выясняется, что мы еже�
годно теряем огромное число лю�
дей. Поэтому лозунг, выдвинутый
Президентом России В.В. Пути�
ным — "сбережение народа", —
не абстрактный. Это лозунг, кото�
рый складывается из конкретных
поступков. Сегодня в правоохра�
нительных органах должны рабо�
тать только профессионалы". 

Обращаясь к руководителям —
участникам координационного
совещания, — Егор Семёнович
отметил, что на фоне развития
инновационных технологий, при�
тока инвестиций в Россию борьба
с преступностью выходит на но�
вый уровень. "Победа над крими�
налом — это главная задача ра�
боты всех органов власти", —
подчеркнул губернатор. 

Сергей МЕРЦАЛОВ.

НАША ЦЕЛЬ — 
ПОБЕДА НАД КРИМИНАЛОМ

Фото Сергея МИРОНОВА.
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В Орле завершился Всерос�

сийский чемпионат РОСТО

(ДОСААФ) по пулевой стрель�

бе среди инвалидов с наруше�

ниями опорно�двигательного

аппарата.

В течение недели 70 человек
из 14 российских регионов состя�
зались в меткости стрельбы из
пневматического пистолета и ма�
локалиберной винтовки. В обще�
командном зачете орловская
сборная заняла шестое место. Из
пяти наших спортсменов на по�
бедный пьедестал смог поднять�
ся лишь Александр Белоусов. Он
получил бронзовую медаль в ин�
дивидуальном первенстве. Татья�
на Мордвина в стрельбе из мало�
калиберной винтовки была пятой.

Среди спортсменов�инвали�
дов были и титулованные. Вале�
рий Михалик из Хабаровска в ав�
токатастрофе потерял обе ноги и
правую руку. Тем не менее он ус�
пешно занимается стрельбой,
биатлоном и является шестик�
ратным чемпионом России по ав�
торалли. 

Федеральное агентство по
культуре и спорту наградило по�
бедителей кубками и дипломами.
Теперь участники соревнований
готовятся к чемпионату Европы,
который пройдет в июле в Герма�
нии.

Информагентство 

"Орловской правды".

Областная публичная биб�

лиотека им. Бунина пополнила

свои фонды новым журналом

"Наркомат". Его издает Феде�

ральная служба по контролю

за оборотом наркотиков.

Журнал издается с 2004 года.
В нем обобщается опыт антинар�
котических мероприятий, прово�
димых в стране.

Каждый номер несет инфор�
мацию о профилактике нарко�
мании в отдельном регионе.  В
издании постоянно обсуждают�
ся пути снижения роста заболе�
ваемости наркоманией в Рос�
сии. Известные юристы, писа�
тели, священнослужители, рок�
музыканты, спортсмены, волон�
теры центров социально�пра�

вовой поддержки молодежи
представляют на страницах
журнала свою альтернативу
наркотикам.

Первые экземпляры журнала
выставлены в библиотеке на
стенде "Молодежная политика
России".

Информагентство 

"Орловской правды".

В День молодежи на летней эстраде городского парка куль�

туры и отдыха творческие коллективы выступили с празднич�

ной программой. В числе концертных номеров были сольные

выступления и этнические танцы.

Молодежный праздник начался в 18.00. На сцену вышли воспитан�
ники центра молодежи "Полет" и ритм�студии "Бит�бада�бум" орлов�
ского Дворца профсоюзов. Другая студия  — "Амира" — специально
для мероприятия разработала собственную танцевальную програм�
му. Девушки исполнили около десятка различных танцевальных но�
меров: египетских, армянских, ближневосточных. Силу и красоту го�
лоса показала Анна Кузнецова — лауреат музыкального конкурса
"Славянская звезда".

Информагентство 

"Орловской правды".

На базе отдыха "Костобобров�

ка" Дмитровского района состо�

ялся молодежный туристический

слет. 

Спортивный праздник был при�
урочен к Дню молодежи, и проводит�
ся он второй год подряд. В нем при�
няли участие восемь команд: сред�
ней школы № 1, центра дополнитель�
ного образования для детей "Мечта",
магазина "Хозяин",  студенческая
команда "Беркут", команды Бычан�
ского, Плосковского и Бородинского
сельских поселений, а также команда
из Орла "Крылатое управление".

Участникам слета в течение двух
дней предстояло помериться силами
в соревнованиях по мини�футболу,
волейболу, пулевой стрельбе, в боях
мешками, конкурсе патриотической
песни, туристической эстафете, ус�
тановке палаток на скорость и других
состязаниях. 

По итогам соревнований первое
место заняла команда из Орла, вто�
рое место завоевали плосковские ту�
ристы, третье — у команды центра
дополнительного образования для
детей "Мечта". Победители были на�
граждены кубками и грамотами ад�
министрации Дмитровского района. 

Информагентство 

"Орловской правды".

В райцентре Знаменского района прово�

дятся работы по реконструкции и благоуст�

ройству парка и стадиона.

По инициативе главы района Станислава Ярос�
лавовича Яценко силами сотрудников районной
администрации убраны старые деревья, продол�
жается благоустройство территории парка: обла�
гораживаются парковые аллеи, разбиваются

клумбы, будут сооружены изящные беседки и ре�
конструирован фонтан. 

К Дню молодежи было завершено благоуст�
ройство стадиона, а рядом с ним установлена
детская игровая площадка. 

Информагентство 

"Орловской правды".

Тот, кто давно не был в Соско�
во, приехав сюда, будет прият�
но удивлен произошедшими в
райцентре  переменами.

На чистых улицах возле каж�
дого дома взамен старого, поко�
сившегося штакетника постав�
лен новый. Сделали его не абы
как, а со старанием: украсили
орнаментом, окраску подобрали
со вкусом. А в палисадниках из
стволов старых спиленных дере�
вьев соорудили оригинальные
скамеечки со столиками. Доро�
ги — с новым асфальтовым по�
крытием. В этом году обновили
проезжую  часть на ул. Коопера�
тивной, Первомайской, Совет�
ской. 

Но, пожалуй, главным укра�
шением поселка стал реконстру�
ированный пешеходный мост,
соединяющий утопающие в зе�
лени берега большого водоема,
откуда берет начало тиховодная
речка Щир. Мост не один деся�
ток  лет служил сосковцам вер�
ную службу, соединяя две части

поселка, но в последние годы
находился в аварийном состоя�
нии.

— Мы решили его капитально
отремонтировать, — рассказы�
вает глава муниципалитета 
В.С. Агеев. — Обратились за по�
мощью в местную службу заня�
тости — уже более десяти лет
мы совместно организуем об�
щественные работы на социаль�
но значимых объектах. 

Вот и в этот раз бригада из
восьми безработных мужчин
взялась за дело. Разобрали ста�
рое покрытие моста, заменили
сваи, сделали настил, установи�
ли и покрасили бело�голубой
краской перила. 

Таким же образом по област�
ной программе "Чистый родник"
были восстановлены колодцы.
Участники общественных работ
не просто заменили сгнившие
срубы, очистили колодцы от ила,
но и сделали красивые навесы,
благоустроили, выложив при�
родным камнем, подходы к ис�

точникам. На территории посел�
ка было отремонтировано три
колодца, а в целом по району —
26.

В настоящее время та же сра�
ботавшаяся бригада  из восьми
безработных участвует в органи�
зации новой просторной пло�
щадки для муниципального рын�
ка. Проблема нехватки торговых
мест для  предпринимателей и
тех, кто готов продать излишки
продуктов питания со своих под�
ворий, стоит в поселке доста�
точно остро. Новый муниципаль�
ный рынок позволит создать 150
новых рабочих мест. Участники
общественных работ ведут под�
готовку подъезда для транспор�
та, устанавливают ограждения,
торговые лотки. 

Так те, кто временно остался
не у дел, при поддержке местной
власти и центра занятости насе�
ления приносят пользу и себе, и
родному посёлку.

Светлана НИКИТИНА.

ТУРСЛЕТ 
В ДМИТРОВСКЕ

ПРИНАРЯДИЛСЯ 
И ПОХОРОШЕЛ ПОСЁЛОК

СТАЛО ЧИЩЕ И КРАСИВЕЕ

ПОПОЛНЯЮТСЯ ФОНДЫ
БИБЛИОТЕКИ

ПОБЕЖДАТЬ, 
НЕСМОТРЯ НИ НА ЧТО

ОЧАРОВАНИЕ 
ВОСТОКОМ

На правах рекламы.


